



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

 El Sol de la Laguna

22/01/2024

LEGISLATIVO



Logra Manolo Jiménez que la Marina se una por la seguridad de Coahuila

La idea de contar en Coahuila con un cuartel para la Marina Armada de México nació en el 2011, planteada por el entonces gobernador Rubén Moreira Valdés y este proyecto se cristalizó, 13 años después, en los dos primeros meses del inicio de la administración estatal de Manolo Jiménez Salinas, quien logró que alrededor de 300 elementos de este cuerpo de elite ya estén en la entidad. Es así como ahora la Marina ya cuenta con su cuartel en las antiguas instalaciones del hotel Camino Real, el cual fue rehabilitado y adecuado para funcionar como tal y que fue adquirido en propiedad para Coahuila por el gobernador Jiménez Salinas, para así contar en el estado con mayor vigilancia y mantenerlo blindado del crimen organizado.

<https://www.elsoldelalaguna.com.mx/local/logra-manolo-jimenez-que-la-marina-se-una-por-la-seguridad-de-coahuila-11316144.html>